

TECNOLOGÍAS INTELIGENTES FEMPA

FEMPA y la Diputación de Alicante impulsan la sostenibilidad empresarial

FEMPA ha desarrollado un cuestionario de autodiagnóstico para fomentar la competitividad y la eficiencia medioambiental de la empresa alicantina

Con el objetivo de fomentar la sostenibilidad entre las empresas de Alicante, la Federación de Empresarios del Metal de la Provincia de Alicante (FEMPA), con el apoyo de la Diputación de Alicante, ha lanzado un cuestionario de autodiagnóstico ambiental. Este instrumento tiene como objetivo ayudar a las organizaciones a evaluar su nivel de sostenibilidad ambiental, identificar áreas de mejora y planificar estrategias para avanzar hacia un crecimiento más sostenible.

El cuestionario está diseñado para que las empresas puedan encontrar y establecer medidas sostenibles a partir de la evaluación de diversos aspectos como la contaminación del suelo, emisiones atmosféricas, gestión de residuos y cálculo de la huella de carbono. También incluye herramientas para mejorar la eficiencia energética, permitiendo a las empresas reducir costos y



Evalúa el grado de madurez de tu empresa en términos de sostenibilidad.

contribuir al medio ambiente.

Sello Impulso Sostenible

La herramienta desarrollada por FEMPA, con el apoyo de la Diputación de Alicante, aborda aspectos cruciales del impacto ambiental y el cumplimiento de la normativa legal

Evalúa la gestión y retirada de residuos, el cálculo de la huella de carbono y los planes de sostenibilidad a largo plazo. Una vez completado, las empresas reciben un informe detallado con recomendaciones específicas para mejorar su sostenibilidad. Además, como reconocimiento a su compromiso ambiental, las organiza-

ciones obtienen el sello «Impulso Sostenible», en formato digital para su documentación corporativa y en formato físico para exhibir en sus instalaciones, mejorando así su reputación y competitividad en el mercado.

Respuesta positiva de la empresa alicantina

Las empresas de Alicante, a pesar de haber enfrentado períodos de incertidumbre y crisis, están en un momento favorable. La resiliencia mostrada durante las pandemias y crisis económicas ha fortalecido su posición, preparándose para embarcarse en nuevas iniciativas de sostenibilidad. La respuesta al programa ha sido muy positiva, incluso aquellas empresas familiarizadas con iniciativas medioambientales han encontrado en el cuestionario una herramienta valiosa para evaluar su situación actual y planificar futuras mejoras.

Las evaluaciones de FEMPA han demostrado que las empresas participantes del programa mejoran

significativamente su gestión interna. Implementan medidas como la instalación de variadores de frecuencia y sistemas de energía fotovoltaica, lo que no solo aumenta su competitividad, sino que también beneficia al medio ambiente.

Colaboración estratégica

FEMPA agrupa a diversos subsectores y colectivos del sector del metal y colabora estrechamente con instituciones de alto nivel de la Comunidad Valenciana, especialmente con la Diputación de Alicante. Desde 2017, FEMPA desarrolla proyectos anuales en favor de la competitividad de las empresas alicantinas, con especial atención a pymes y micropymes. El proyecto actual se enfoca en mejorar la competitividad de talleres de reparación de vehículos, instaladores de diversas especialidades y fabricantes de puertas automáticas y carpintería metálica. A través de plataformas web, promueven la inscripción de empresas que cumplen con los requisitos legales, fomentando la confianza del consumidor alicantino.

FEMPA ha introducido mejoras constantes en sus proyectos con la Diputación, incluyendo recientemente el tema medioambiental a través del sello «Impulso Sostenible», buscando siempre mejorar la competitividad y la concienciación ambiental de todas las empresas alicantinas.

IMPULSO
Sostenible



¡Obtén tu sello distintivo de

'Impulso Sostenible'

al completar nuestro cuestionario ambiental y recibe un informe con recomendaciones para el crecimiento sostenible de tu empresa!

Esta campaña ha sido impulsada con el apoyo de la Diputación de Alicante

DIPUTACIÓN DE ALICANTE

FEMPA
FEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DEL METAL DE LA PROVINCIA DE ALICANTE